







La Plana En clave musical



Para finalizar el curso realizamos nuestro primer musical, en el cual se repasaba la historia de los mismos. Cada curso de Artes Escénicas realizó un número mínimo, amenizados por nuestros presentadores. Tuvimos los decorados realizados por el equipo de Comunicación Audiovisual de Bachillerato, las voces y música en directo por parte de alumnos y profesores del centro. Los vestuarios fueron creación del FPB Textil. Ya estamos trabajando para el musical del curso que viene!!